



Le métropolite Hilarion rencontre l'archevêque Philippe, de l'archevêché américain du Patriarcat d'Antioche

[gallery]

Le 24 octobre 2012, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, en visite aux États-Unis avec la bénédiction de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, a rencontré l'archevêque Philippe (Saliba) de New York, métropolite d'Amérique du Nord, chef de l'archevêché américain du Patriarcat d'Antioche. La rencontre avait lieu à la résidence de l'un des plus anciens hiérarques orthodoxes aux États-Unies, située dans la ville d'Inglewood (état de New York).

L'archevêque Philippe a chaleureusement accueilli Mgr Hilarion, lui souhaitant l'aide de Dieu dans son ministère. Il a parlé de la situation de l'Église orthodoxe d'Antioche en Amérique du Nord, exposant sa vision de l'organisation de la vie paroissiale. Mgr Philippe a rappelé ses souvenirs de sa visite en Russie et de ses rencontres avec le Patriarche Pimène et le Patriarche Alexis II, de bienheureuse mémoire, ainsi qu'avec l'actuel Primat de l'Église orthodoxe russe, le Patriarche Cyrille alors président du Département des relations ecclésiastiques extérieures.

Les interlocuteurs ont échangé sur la situation au Moyen Orient, sur la position des chrétiens dans cette région. L'archevêque Philippe a souligné l'importance de la visite du Patriarche Cyrille en Syrie et au Lyban en novembre 2011.

L'un des principaux thèmes de la conversation a également été le développement de la mission orthodoxe aux États-Unis.

Ensuite, le métropolite Hilarion et l'archevêque Philippe ont poursuivi leur entretien au cours d'un déjeuner fraternel. A l'issue de la rencontre, il a été procédé à un échange de cadeaux.

Participaient également à la rencontre l'archevêque Justinien de Naro-Fominsk, administrateur des paroisses patriarcales aux États-Unis, l'évêque Nicolas de Brooklyn (Patriarcat d'Antioche) ainsi que les personnes accompagnant le métropolite Hilarion : le hiérodiaque Ioann (Kopeïkine), adjoint du président du DREE, L. Sevastianov, directeur exécutif de la Fondation caritative Saint-Grégoire-le-Théologien et M. Palassio, du DREE.